

第 37 回黒部市公共交通戦略推進協議会報告事項及び協議事項に対するご意見とその回答について

○その他、全般的なことに対するご意見とその回答

項 目	ご意見	回答
【参考配布】作業部会の会議録について	回答内容が「検討していきたい。」、「参考としたい。」、「準備を進めていきたい。」、「～いくつもりです。」など、回答になっていないと思う。	今回の頂いたご意見については、可否を回答するものではありませんので、曖昧な表現となりました。 ご指摘頂きました点については、真摯に受け止め、皆様の意見への回答方法の改善に努めてまいります。
協議会の開催時期等について	令和 4 年度の第 1 回作業部会の開催が 1 1 月になったのは、コロナ禍の関係でしょうか。遅すぎると感じている。	令和 4 年度の会議スケジュールについて、例年より遅くなりましたことについては、まずお詫び申し上げます。 しかしながら、コロナ禍の感染動向を把握しつつ、対面開催か書面開催か判断しているため、スケジュール的に遅くなる傾向があります。ご指摘された点については、対面・書面の早期判断を行い、改善してまいります。
令和 3 年度に開催された「路線バスワークショップ」（3 回開催）について	昨年度のワークショップで「運行体制」、「運賃」、「ルート」の 3 項目で改善策の実行計画はどうなっているのか、もし進んでいるのであれば、しっかりと説明してほしい。	昨年度のワークショップでは、改善の方向性を 3 つに集約いたしました。 「運行体制」については、南北循環線の運行管理について、改善していくこととしておりますが、今のところ、大きな進捗はありません。 「運賃」につきましては、各運行事業者で「運賃統一」については、その必要性を認識しておりますが、具体的な金額等の議論は進んでいません。 「ルート」については一部の路線で、利用者数の増と利便性向上に向け、課題の検討を行い、具体的な改善案を運行事業者で調整中であり、改善案が作成され次第、順次、協議会にて審議する予定であります。